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TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

SURCONSOMMATION

 Par Strauss Posté le 20/04/2022 à 08:36

Bonjour,

Habitant sur Aubervilliers, et depuis l'arrivée massif a la porte de la vitalité de junkie venant de Stalingrad, je me suis
retrouvé à devenir un consommateur presque régulier. J'ai du mal à m'empêcher d'y retourner surtout qu'il sont proches
de chez moi.

Je commence petit a petit a perdre mes amis proches.

Que puis je faire ?
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